

校長室だより(2・3月号)
「新しい一歩のために～先輩方の想いを汲んで～」

年度末になり、各部で振り返り、評価し、課題と成果をまとめ、次年度に向けての改善を行っています。2月から3年生は家庭学習期間に入りました。それぞれの進路に向けて取り組むとともに、卒業に向け準備を行っています。学校では、熊本県の新型コロナウイルス感染症の急拡大を受けて、「まん延防止等重点措置」が適用され、マスクの着用、検温、健康観察、手洗い、手指消毒等に引き続き取り組み、更に短縮授業、黙食、検温・記録回数の増加等を徹底して実施しています。

さて、私自身、この1年を振り返るとあっという間だったように思います。創立100周年記念式典の開催をはじめ、学校行事が目白押しだったこともあるでしょう。コロナ禍で、生活が制限され大変だという実感もありましたが、出来ることを工夫して、楽しんでいる生徒の皆さんの姿を見ていると、大変さより嬉しい気持ちが勝り、充実したあっという間の1年になったと思っています。

私自身は、すべてが甲佐高校で初めて体験するものでした。体育大会、スポーツフェスティバル、創立百周年記念式典、青垣祭、とても素晴らしく、感動しました。皆さんが楽しんでいる姿が、周りも楽しく嬉しい気持ちにしています。甲佐高校の魅力です。

卒業生代表の堅島くんの答辞に、在校生の皆さんへの感謝の気持ち、そして一緒に過ごしたかけがえのない時間、思い出が綴られていました。そして、「皆さんには、101年という、長い歴史の詰まった、この学び舎で、甲佐高校の生徒であることを誇れるような学校生活を送ってほしいと思います。これまで築き上げてきた伝統をもとに、さらに素晴らしい学校を作り上げていってください。」とありました。1、2年生の皆さん、4月には新入生が入学してきます。皆さんは進級し、上級生となります。卒業生、先輩方の想いを汲み、甲佐高校の生徒であることを誇りに思い、さらに素晴らしい学校を築いていってください。卒業式の予行後に披露した「卒業生を祝う動画」は、卒業生を思い楽しんでもらうと工夫してある素晴らしいものでした。相手を思い行動することのできる皆さんだからこそ、素晴らしい学校を、そして伝統を築いてくれると信じています。私たちも一緒に尽力します。新しい一歩を踏み出しましょう。

保護者の皆様、地域の皆様、生徒及び学校を温かく見守っていただき、ありがとうございました。今後とも本校の教育活動に御支援・御協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、本校ホームページをご覧ください、ありがとうございます。少しでも、本校の教育内容や学校の様子など、生徒の輝く姿が伝われば幸いです。



【卒業を祝うサプライズ黒板アート】

卒業する先輩方のために、3年生が帰った後に一生懸命描きました。